



Pachuca de Soto, Hgo., 04 de octubre 2016

00087

BOLETÍN INFORMATIVO

- El Consejo General del Instituto Estatal Electoral (IEE), instaló el Consejo de Omitlán de Juárez para la elección extraordinaria del 04 de diciembre

-Inicia el primer curso de capacitación para el órgano desconcentrado de Omitlán de Juárez

Como parte de las actividades del Proceso Electoral Extraordinario 2016-2017, el día de ayer inició la primera etapa de los cursos de capacitación dirigido al órgano desconcentrado del municipio de Omitlán de Juárez, Hidalgo.

Al respecto, el Consejero Electoral, Uriel Lugo Huerta, Presidente de la Comisión Permanente de Capacitación Electoral y Educación Cívica; refirió que este programa de capacitación pretende que las y los integrantes del órgano del IEEH desempeñen sus funciones en estricto apego a los marcos legales, tomando en consideración los principios que rigen el desempeño de las funciones de este Organismo Electoral. Puntualizó la importancia que los integrantes de este Consejo Municipal obtengan los conocimientos, habilidades y estrategias necesarias para actuar con responsabilidad en el Órgano Desconcentrado.

Los temas que se abordaron durante esta capacitación fueron: Elección Extraordinaria, Tipos de Sesiones, Documentación a utilizarse, funciones de las y los Consejeros Municipales Electorales, Etapas del Proceso, entre otros; mismos que fueron impartidos por el Secretario Ejecutivo y los Directores Ejecutivos de Capacitación, Organización y Jurídico.

Cabe destacar que a las 17:29 horas de este día, el Consejo General del Instituto Estatal Electoral (IEE), instaló formalmente el Consejo Municipal de Omitlán. Al hacer uso de la voz la Consejera Presidenta, Guillermina Vázquez Benítez, solicitó a todos los integrantes del Consejo se comprometieran con los habitantes de esta localidad y con el Instituto, para obtener buenos resultados durante este proceso extraordinario.